

# *Cuba exprime ses condoléances pour le décès de la mère d'Alan Gross qui purge une peine de prison dans notre pays*

---



La Havane, 19 juin (RHC)- Une déclaration de la Directrice Générale du Département États-Unis au Ministère cubain des affaires étrangères, Josefina Vidal, exprime ses condoléances les plus profondes pour le décès d'Evelyn Gross, mère du citoyen étasunien Alan Gross qui a été condamné à prison dans notre pays.

Le document précise que face aux doutes exprimées par des personnes qui se demandent quelles sont les raisons pour lesquelles Alan Gross n'a pas rendu visite à sa mère, il faut éclaircir que ni le système pénitencier de Cuba ni celui des États-Unis, ne prévoient la possibilité que les détenus voyagent à l'étranger, malgré les motifs avancés.

Le document rappelle également que quand Carmen Nordelo, la mère de Gerardo Hernández, l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis, est morte, il n'a pas non plus pu lui rendre visite et

prendre congé d'elle.

La déclaration réaffirme la ferme disposition de Cuba de chercher, aux côtés de Washington, une solution aux affaires d'Alan Gross et de Gerardo ainsi que de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero, acceptable et prenant en considération les préoccupations humanitaires de leurs familles respectives et des deux gouvernements.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26267-cuba-exprime-ses-condoleances-pour-le-deces-de-la-mere-dalan-gross-qui-purge-une-peine-de-prison-dans-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**